

Dibujo de cómo quedaría la Cortina del Muelle, justo frente a la calle Cañón. LA GPINIÓN

La Junta espera que la peatonalización de la Catedral se inicie en 2013

► El consejero de Turismo insiste en que el dinero está reservado y descarga en el Ayuntamiento la responsabilidad de iniciar las obras ► Advierte de que los futuros planes turísticos para Málaga no incluirán actuaciones de obra civil

MIGUEL FERRARY MÁLAGA

El Hay dinero y voluntad política para llevarlo a cabo. Sólo queda cerrar el proyecto de ejecución para iniciar las obras de peatonalización del entorno sur de la Catedral este año. Asílo planteó ayer el consejero de Turismo, Rafael Rodríguez, quien insistió en que ya han aportado los 2,59 millones de euros que corresponden a la Administración autonómica para sufragar este proyecto.

Rodríguez apuntó que el próxi-

mo 8 de enero se celebrará una nueva comisión de seguimiento del Plan Turístico de Málaga, donde el Ayuntamiento de Málaga presentará «el proyecto de peatonalización del entorno de la Catedral». Una vez que sea aprobado, el consejero insiste en que será el Consistorio «quien se encargue de la licitación y ejecución de la obra».

La Consejería de Turismo espera que en este año se inicien las obras en el entorno de la calle Canón y las vías adyacentes, mientras que en 2014 se continúe con la peatonalización de Molina Lario, Postigo de los Abades y las calles adyacentes.

Retrasos

Rafael Rodríguez rechazó las críticas municipales sobre el retraso de la Junta de Andalucía en aportar 850.000 euros pendientes de la primera fase del Plan Turístico de Málaga y que el Ayuntamiento argumentaba para explicar el retraso en la ejecución de la remodelación de la calle Granada.

El consejero de Turismo recordó que la Administración autonómica ya aportó el 75% de los 2,5 millones de euros que le correspondían para financiar la primera fase del plan. Además, aclaró que la entrega del25% restante «está pendiente de la ejecución de las actuaciones previstas», tal y como se había acordado en el convenio firmado en 2000.

Rodríguez aprovechó para criticar que la reurbanización de la
calle Granada «se acordó en octubre de 2011, pero hasta ahora no
tenemos confirmación de que se
haya licitado». «Lo lógico sería
esperar a que se terminara la primera fase para poner en marcha
la segunda, pero ya hemos asumido su ejecución para no retrasarlo más», insistió el consejero de
Turismo, quien aseguró que la
fecha límite para reurbanizar la calle Granada es el 30 de noviembre
de 2013.

Futuros planes turísticos

La peatonalización del entorno de la Catedral prevista para 2013 y 2014 estaba acordada desde el año 2009, con una inversión que rondará los 4,5 millones de euros entre ambas administraciones. Sin embargo, para las siguientes fases del plan turístico de Málaga se va a cambiar de estrategia. El consejero dejó claro ayer que se abandona la línea de promover la obra civil como objetivo básico de estos planes y habrá una apuesta más clara por «definir un producto turístico y promocionarlo».

Rafael Rodríguez advirtió de que la obra civil no es el objetivo de la Consejería de Turismo, por lo que insistió en que éstas sólo se ejecutarán en casos muy puntuales y sólo cuando se justifican en la creación de un producto turístico.

Este cambio de planteamiento lleva aparejado una nueva planificación en los Planes Turísticos, incluidos el de Málaga, que se centrará en la promoción y búsqueda del valor añadido del destino turístico y menos en la inversión en obras. Además, se esIMPUI SO MUNICIPAL

La obra en la calle Granada, este mes

El Ayuntamiento de Málaga recordó ayer al consejero de Turismo y Comercio, Rafael Rodríguez, que las obras del proyecto de renovación urbana del tramo de calle Granada -entre San Agustín y la plaza de la Merced y transversales- están adjudicadas y comenzarán a finales de enero.

El delegado municipal de Urbanismo, Diego Maldonado, respondió así a las criticas del consejero de Turismo, que lamentó la paralización de esta actuación que fue aprobada en octubre de 2011 para su ejecución dentro del Plan Turístico de Málaga.

Maldonado señaló que no se ha empezado antes para evitar que el paso peatonal por esta zona se viera afectado en Navidad. Por ello, calificó como «poco serias» las declaraciones del consejero, echando en falta «más lealtad institucional».

El delegado municipal aseguró que el Ayuntamiento ha respondido «siempre de forma satisfactoria» en lo que se refiere al plan turístico de la ciudad de Málaga, cofinanciado con la Junta. L. o. Málaga

La Consejería de Turismo quiere la colaboración privada en definir y financiar los futuros planes turísticos para Málaga

pera dar cabida a la iniciativa privada, tanto en el diseño, como en la ejecución y financiación de estos planes.

En este sentido, Rafael Rodriguez afirmó que es la Dirección de Costas quien debe asumir las obras de mejora de los paseos marítimos de Pedregalejo y El Palo, pese a que el Ayuntamiento insiste en que se financie la obra a cuenta del Plan Turístico de Málaga, que estaba dotado inicialmente con 22 millones de euros, de los que 8,5 millones corresponden a las dos primeras fases.